



## Viaja por los pabellones, exposiciones y salas de lectura de Papirolas 2024

*Con diferentes actividades, la imaginación se convierte en la protagonista de 9 pabellones, 9 exposiciones y 3 salas de lectura*

Prepara el calzado cómodo porque en Papirolas 2024 la diversión no parará con decenas de actividades para niñas, niños y jóvenes, pero también con un programa que pondrá a volar la imaginación de cualquiera que pise el Pabellón Universitario.

En esta edición, Papirolas 2024 cuenta con la participación de **9 diferentes pabellones** con actividades relacionadas con los idiomas, la ciencia, las galaxias, los sueños y el cerebro, las hadas y muchos más temas llenos de creatividad.

Estos pabellones **ofrecen facilidades para personas con discapacidad motriz, auditiva, visual, intelectual y neurodivergencias**. En nuestro programa se encuentra la lista completa de los pabellones y las facilidades que ofrece cada uno, el cuál lo puedes encontrar en [papirolas.udg.mx](http://papirolas.udg.mx).

Por otra parte, el **programa de exposiciones está integrado por 9 exposiciones** que nos llevan por un viaje desde la cosmovisión wixárika, pasando por los sonidos y la imaginación y aterrizando en lugares sorprendentes con animales extraordinarios de México.

Estas exposiciones son resultado de la colaboración con instituciones como el **Taller del Chucho**, la CONABIO, el CUNorte de la UdeG, la **Embajada de Polonia en México**, entre otras.

Si requieres un momento para descansar acude a **alguna de nuestras 3 Salas de Lectura ubicadas en diferentes zonas del Pabellón Cultural Universitario**. En ellas podrás tomar un respiro y disfrutar de las actividades que tienen para los pequeños visitantes.

Revisa nuestro programa completo y planea tu visita, a continuación **te dejamos algunas recomendaciones:**



## **PABELLONES**

### **Pabellón B | Ciencia UdeG**

*Detectives de la ciencia: Descubre y juega con Ciencia UdeG Kids*  
(Invenciones, impresión 3D, robótica)

Acércate a diferentes investigadores y sus inventos, también puedes aprender cómo funciona una impresora 3D, armar tu propio juguete y conocer los conceptos básicos de la robótica.

### **Pabellón H | Festival Papirolas 2**

*Fantascisco y sus transportes*  
(Construcción, creatividad, cultura de paz)

Conoce a Fantascisco, Irma-gina y Eusueño, los personajes de Papirolas 2024, y construye con ellos prototipos de transporte con los materiales que tengas a la mano. Además, podrás desarrollar tus habilidades sociales a través de la cultura de la paz.

### **Pabellón J | CUCEI 2 - Planetario**

*Las estrellas y sueños del universo*  
(Astronomía y ciencias del espacio)

Adéntrate en el planetario móvil en un viaje inmersivo, sensorial y educativo en el que podrás ver las estrellas y galaxias como nunca las habías visto. También podrás observar de forma segura al Sol y conocer cómo funciona.

## **EXPOSICIONES**

### **“El cuerpo del mundo desde la cosmovisión wixárika”**

(Arte wixárika)

Esta exposición está integrada por distintos cuadros elaborados con una técnica que utiliza estambre y cera. En ella el artista José Benítez muestra cómo se ha ido creando y componiendo el mundo desde la visión de la comunidad wixárika.

**Presenta:** CUNorte



### **“El sonido y la imaginación”**

(Instrumentos musicales)

¿Te has preguntado cómo han evolucionado los instrumentos musicales? En esta exposición podrás conocer algunas de las piezas que han surgido de la imaginación de grandes músicos que buscaban nuevas formas de hacer música.

**Presenta:** Orquesta de Cámara Higinio Ruvalcaba

### **“Animales extraordinarios de México, país de las maravillas”**

(Ilustración)

De la mano de Tito Curioso y Luna conoce una gran variedad de animales que viven en nuestro país. Aprende de las especies más insólitas que creías que sólo vivían en lo más profundo de tu imaginación.

**Presenta:** CONABIO

## **SALAS DE LECTURA**

### **Sala de lectura y recreación 1: Monstruos comelibros**

Con tu imaginación construye tu propio monstruo y aliméntalo con las lecturas, fortaleciendo la creatividad y el amor por la lectura.

### **Sala lectura 2: Sueños, fantasía e imaginación**

Elabora tu propio cuento con ayuda de tu imaginación; utiliza tus sueños más fantásticos y comparte tus historias con los demás visitantes.

### **Sala de descanso 3: Biblioteca Pública del Estado “Juan José Arreola”**

Relájate en un lugar donde podrás dejar volar tu imaginación y descansar del bullicio junto a una buena lectura.